

# Bock auf

Hallo FCK-Fans,

zum heutigen ersten Heimspiel gegen den TSV 1860 München, haben wir uns von der Eifelhölle eine kleine Choreografie ausgedacht. Die Allgemein negative Stimmung im Vorfeld der Saison alarmierte uns hierzu.

Die Choreo steht unter unserem Saisonmotto im Fanclub: „Bock auf Betze“. So wird es in der Mitte des Blockes 6.2 ein großes Spruchband geben.

An euch liebe Betze-Fans, werden wir dann mit diesem Merkzettel Herzluftballons verteilen. Wir bitten euch diese dann kurz bevor die Mannschaften einlaufen aufzublasen und nach einem von uns gerufenen Countdown hochzuhalten. In dieser Zeit wird dann auch das Spruchband hochgehalten.

Solch eine Choreo funktioniert nur dann, wenn jeder mithilft. Wir hoffen ihr unterstützt uns dabei und seit anschließend lautstark bei der Anfeuerung unseres jungen, hungrigen Teams. Nur gemeinsam können wir erfolgreich sein!

**Für die kurzzeitige Sichtbehinderung beim Einlaufen der Teams und kurz danach wollen wir uns jetzt schon entschuldigen. Wir hoffen auf euer Verständnis!**

**Auf in eine tolle Saison mit „Bock auf Betze“**

**Eure Eifelhölle**

**Eifelhölle**

*since 2010*